

Soldado uruguayo lesionado en Gaza se recupera satisfactoriamente tras intervención quirúrgica

Principal



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 73
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/soldado-uruguayo-lesionado-en-gaza-se-recupera-satisfactoriamente-tras-intervencion-quirurgica_14719.php

**SOLDADO URUGUAYO
LESIONADO EN GAZA
SE RECUPERA
SATISFACTORIAMENTE
TRAS INTERVENCIÓN
QUIRÚRGICA**

Principal

Soldado uruguayo lesionado en Gaza se recupera satisfactoriamente tras intervención quirúrgica

Un valiente soldado uruguayo herido en Gaza avanza con éxito en su recuperación tras una operación quirúrgica.

Soldado uruguayo herido en Gaza: Ilan Konfino se encuentra estable tras cirugía

Ilan Konfino, un joven soldado uruguayo de 22 años, resultó herido el pasado domingo durante una operación militar en el norte de Gaza, en el contexto del conflicto entre Israel y Hamas. De acuerdo a la información proporcionada por Roni Kaplan, portavoz del Ejército israelí, la brigada de Konfino se hallaba en una vivienda en la ciudad de Bait Hanun cuando esta se derrumbó a causa de una explosión.

Como consecuencia, cinco compañeros de la Brigada Nahal perdieron la vida, mientras que otros siete se encuentran en cuidados intensivos.

Kaplan indicó que Ilan fue sometido a una cirugía exitosa en su ojo izquierdo, el cual sufrió serias lesiones por esquirlas.

La operación se realizó 48 horas después de su ingreso al hospital, dado que la hinchazón en su rostro retrasó el procedimiento.

El vocero subrayó que el joven soldado logró salvar su vida por poco, ya que las esquirlas podrían haberle ocasionado daños aún más severos.

“La operación no afectó el nervio óptico y, aunque tiene una larga recuperación por delante, su estado general es estable”, explicó Kaplan.

Aparte de las lesiones oculares, Ilan también presenta quemaduras en su rostro y ha perdido parte de su dentadura, pero se encuentra consciente y de buen ánimo.

La familia del joven expresó alivio ante su situación.

En comunicación con las autoridades israelíes, sus padres manifestaron que Ilan se siente bien dadas las circunstancias, calificando su sobrevivencia como un "milagro".

El presidente de la República de Uruguay, Luis Lacalle Pou, también hizo referencia a la situación del soldado.

En un mensaje enviado junto a un amigo de Konfino, el mandatario expresó: “Ilan, acá estoy con Alan, me estuvo contando un poco de ti, fuerza y un abrazo grande, vamos arriba, ánimo”.

Se estima que aproximadamente 15.000 uruguayos residen en Israel, muchos de los cuales sirven en el ejército israelí, al igual que Ilan Konfino.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SOLDADO URUGUAYO LESIONADO EN GAZA SE RECUPERA SATISFACTORIAMENTE TRAS INTERVENCIÓN QUIRÚRGICA

Soldado uruguayo lesionado en gaza se recupera satisfactoriamente tras intervencion quirurgica

Tags

estable, conflicto, lesiones, contexto, brigada, valiente, soldado, konfino, militar, domingo, uruguayo, esquirlas

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *José Mujica logra con éxito una intervención quirúrgica: le colocaron un stent en el esófago*
- 4.9 *** *La conmovedora despedida de un romance en medio del conflicto ucraniano*
- 3.7 *** *Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas*
- 3.9 *** *Tragedia en Gaza: 19 víctimas fatales tras ataque a mezquita mientras los bombardeos israelíes persisten en Líbano*
- 3.7 *** *Lula da Silva se encuentra en buen estado y con plena lucidez luego de la intervención quirúrgica de emergencia*
- 4.9 *** *Israel intensifica bombardeos en la Franja de Gaza en medio de creciente tensión con Líbano*
- 4.8 *** *El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas*
- 4.0 *** *Ataque aéreo de Israel contra un edificio en Gaza causa la muerte de al menos 93 personas*

3.9 * *Violencia en Gaza: ataques israelíes ocasionan 64 fallecidos y más de 100 heridos en un nuevo capítulo del conflicto*

4.0 * *José Mujica se sometió a una intervención quirúrgica: le realizaron una gastrostomía y su estado es estable*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo